

ABSTRAK

Ni'matul Munadirah. 105410521 12. 2018. *"Pembelajaran Seni Kriya melalui Pemanfaatan Limbah Kertas pada Siswa Kelas VII C SMPN 3 Bajeng Kabupaten Gowa"*. Skripsi. Program Studi Pendidikan Seni Rupa Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Drs. Ali Ahmad Muhy, M.Pd dan Pembimbing II DR. Andi Baetal Mukaddas, S. Pd., M.Sn.

Permasalahan dalam skripsi ini adalah bagaimana proses pembelajaran seni kriya melalui pemanfaatan limbah kertas pada Siswa Kelas VII.C SMP Negeri 3 Bajeng Kabupaten Gowa?, Dan Bagaimana kualitas karya yang dihasilkan dalam pembuatan seni kriya melalui pemanfaatan limbah kertas pada Siswa Kelas VII.C SMP Negeri 3 Bajeng Kabupaten Gowa?. Tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui dan mendeskripsikan proses pembelajaran seni kriya dan kualitas karya melalui pemanfaatan limbah kertas pada Siswa Kelas VII.C SMP Negeri 3 Bajeng Kabupaten Gowa. Objek Penelitian ini adalah semua peserta didik kelas VII.C SMP Negeri 3 Bajeng Kabupaten Gowa yang jumlahnya 35 orang. Teknik pengumpulan data adalah Observasi, tes praktik, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif kualitatif. Hasil penelitian yakni ada beberapa tahapan dalam proses pembelajaran seni kriya dengan memanfaatkan limbah koran yang dilakukan oleh Siswa Kelas VII.C SMP Negeri 3 Bajeng Kabupaten Gowa yaitu menyediakan alat dan bahan yang digunakan dalam membuat karya seni kriya menggunakan limbah koran. Dalam proses pemanfaatan limbah koran yang dilakukan oleh Siswa Kelas VII.C SMP Negeri 3 Bajeng Kabupaten Gowa sudah tergolong cukup baik. Selain dari proses tersebut kualitas karya yang dihasilkan dalam pembuatan seni kriya melalui pemanfaatan limbah kertas koran pada Siswa Kelas VII.C SMP Negeri 3 Bajeng Kabupaten Gowa dikategorikan baik, namun masih ada yang berada pada kategori cukup dan belum mampu dalam membuat karya seni kriya menggunakan limbah koran. Hal ini dapat dilihat hanya ada 5 orang siswa yang bisa memperoleh predikat sangat baik dari 35 orang siswa yang diteliti dan ada 14 orang siswa yang memperoleh skor dengan kategori baik namun ada 2 orang siswa yang memperoleh skor dengan kategori kurang dan 9 orang siswa dengan kategori cukup, dari 1 kelas yang di teliti lebih banyak memperoleh skor pada dikategori sedang dalam membuat karya seni kriya menggunakan limbah koran.